

PROJET MUNICIPAL DE PATINOIRE AVEC PRÉAU, BÂTIMENT DE SERVICES ET JEUX D'EAU

Le projet d'aménagement de patinoire avec préau progresse! Nous prévoyons l'ouverture des infrastructures pour l'hiver 2021. Nous sommes convaincus que ces nouveautés seront bénéfiques pour les Alexandrins! En appui à ce projet, une subvention du ministère de l'Éducation et de l'Enseignement supérieur nous a été confirmée, d'un maximum de 1 998 231.82 \$ en vertu du programme de soutien aux installations sportives et récréatives - phase IV. Cette aide financière correspond à 50 % des dépenses admissibles selon le maximum précisé ci-haut. Le règlement d'emprunt est de 5.8 millions \$. Nous venons de recevoir l'autorisation finale qui permet à la municipalité de débiter des travaux préparatoires et de faire le lancement de l'appel d'offres pour les travaux de construction.

Ce projet d'envergure engendrera obligatoirement un important chantier au courant de la prochaine année. Déjà dans les semaines à venir, la démolition du local des sports actuel sera entamée. Une zone de travaux à ne pas traverser sera donc délimitée. La patinoire actuelle fera aussi les frais des préparatifs. Afin d'accommoder nos patineurs cet hiver, une patinoire sera aménagée sur le terrain de baseball et une roulotte chauffée sera accessible pour les usagers. Nous sommes conscients que cette situation ne sera pas optimale, mais nous vous demandons d'être compréhensifs. Ce compromis n'est que temporaire en attendant l'ouverture des nouvelles infrastructures. L'horaire d'ouverture de la patinoire pour la prochaine saison sera disponible dans la programmation de loisirs, qui vous sera envoyée sous peu par la poste.

Québec 

